

Communiqué de presse

**La Fondation Lionel Perrier donne un million de francs
aux HUG pour trouver un vaccin contre le cancer du cerveau**

Genève, 16 février 2011 – En versant un million de francs au laboratoire d'immunologie des tumeurs des Hôpitaux universitaires de Genève (HUG), la Fondation Lionel Perrier contribue à accélérer les recherches sur un vaccin capable de stimuler les défenses naturelles chez des personnes atteintes d'un cancer du cerveau. Impressionnée par les résultats obtenus par l'équipe du Professeur Pierre-Yves Dietrich dans le domaine de l'immunologie, cette Fondation a décidé de verser la totalité de son capital aux HUG. Ce matin, en présence de Mme Evelyne Pen de Castel, présidente de la Fondation Lionel Perrier, et de M. Bernard Gruson, directeur général des HUG, une cérémonie a été l'occasion de remercier officiellement la Fondation pour sa donation d'un million de francs et d'associer désormais le nom de la Fondation Lionel Perrier au laboratoire d'immunologie des tumeurs du service d'oncologie.

Un vaccin anti-cancer

Après 15 ans d'expérimentation en laboratoire, l'équipe d'oncologie cherche à mettre au point un vaccin contre les tumeurs cérébrales. Il s'agira d'un vaccin destiné aux personnes déjà malades, dans le but de traiter le cancer du cerveau et non pas de le prévenir. Ce vaccin agira contre le gliome malin qui est la tumeur du cerveau la plus fréquente. Suite aux premiers essais cliniques, les thérapies pourraient être administrées d'ici 3 ou 4 ans.

La donation faite aujourd'hui par la Fondation Lionel Perrier permettra de financer les premiers tests avec des patients. Cela représente un immense espoir pour les malades car les tumeurs au cerveau ont un très mauvais pronostic : elles représentent 2 à 3 % des cancers chez l'adulte et la cause première de mortalité par cancer chez l'enfant.

Une contribution majeure

Créée en 2000 et reconnue d'utilité publique, la Fondation Lionel Perrier a pour buts d'améliorer la qualité de vie des patients atteints d'une tumeur cérébrale, d'apporter aide et soutien aux malades et à leurs familles et de soutenir la recherche médicale. Elle a été créée par Mme Evelyne Pen de Castel à la suite du décès de son fils, à l'âge de 23 ans. Pendant près d'une décennie, la Fondation a récolté des dons et legs pour en faire profiter différents laboratoires en Suisse et en France.

Pour de plus amples informations :

Service de communication externe, tél. 022 372 60 57.